



Más de 40 milímetros de agua caída en pocas horas provocó problemas en La Calera, Hijuelas y Nogales

Aunque trabajos ante la alerta de prevención por lluvias consiguió limitar bastante las situaciones de emergencia

Una madrugada de fuertes lluvias -y algunas ráfagas de viento- enfrentaron las comunas de la zona. La Alerta Temprana dispuesta por las autoridades nacionales, obligó a las comunas a preparar sus labores preventivas.

En general, las comunas de La Calera, Hijuelas y Nogales superaron de buena manera la emergencia y todos los equipos de emergencia cumplieron una buena labor.

La cantidad de agua caída superó, en todas las comunas, los 35 milímetros (treinta y cinco litros de agua por cada metro cuadrado de terreno) y en los sectores agrícolas se valoraron bastante las precipitaciones, porque hasta ahora, se mantenía un importante déficit que no aseguraba cultivos y tampoco el líquido suficiente para algunos sistemas de Agua

Potable Rural "APR".

Sin embargo, por la conformación geográfica de las comunas, no es capaz de soportar los casi 41 milímetros de lluvias caídas en pocas horas. En La Calera, hubo anegamientos de algunas calles: Iquique, final de Lautaro; pasaje La Copa de Artificio. También hubo un colapso de los sumideros del centro y cayó un árbol en el sector de calle Loyca y algunas ramas. El semáforo del ingreso a la avenida Adrián estuvo sin funcionar. Se entregó nylon para cubrir viviendas y sacos

con arena para evitar el ingreso del agua a algunos hogares. En el sector de la Puntilla de Lo López, límite entre La Calera y Hijuelas, hubo un desprendimiento de tierras y piedras.

En Nogales, la cantidad de agua caída hasta la mañana de ayer, medida en las instalaciones de El Soldado, alcanzaron hasta los 35,56 milímetros y se informó que no hubo problemas en los tranches de relaves. En los espacios más urbanos, hubo acumulaciones de aguas y también se reportó la caída de árboles y ramos. Los esteros aumentaron leve-

mente su cauce.

En Hijuelas, donde hubo precipitaciones por 41 milímetros, las complicaciones estuvieron ligadas a cortes de energía eléctrica en el Valle de Ocoa, Valle de Romeral y sector centro de la comuna. También, hubo un par de ramas caídas en la alameda de Rabuco y en Barracita y se debió auxiliar a vecinos con plásticos y a otros que presentaron inundaciones en sus patios. Anegamiento que se replicaron en algunos sectores de la avenida Manuel Rodríguez y callejones cercanos. Una situación similar,

pero más compleja se vivió en el callejón Frez de Petorquita.

El río Aconcagua ha aumentado su caudal, pero no ha habido problemas. De todos modos, en las tres comunas se mantiene la alerta preventiva y se mantiene el desarrollo de diversos trabajos en diversos sectores, para superar los problemas de la lluvia de ayer y continuar con la preparación para la próxima, pues los pronósticos indican que, durante el fin de semana, un nuevo frente de lluvias y vientos llegaría hasta nuestra zona.



El viento derribó un árbol en el sector de la Población Uno de Nogales.



La saturación de algunas de las calles de La Calera, por la gran cantidad de agua caída, fue uno de los problemas que debió enfrentar la ciudad.



En Hijuelas también hubo saturación de calles y pasajes debido a las precipitaciones.